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Protokoll zur Generalversammlung 2013 
 
 
Verfasser:   Kathrin Gensler 
 
Erstellungsdatum:  28.03.2013 
 
Tag der Sitzung:  22. März 2013, 19:15 – 20:20 Uhr 
 
Ort der Sitzung:  Gasthaus Holdenried, Dietfurt 
 
Teilnehmer:  31 Vereinsmitglieder 
 
 
 
 
1. Begrüßung mit Totengedenken 
 
Der 1. Vorsitzende, Dieter Hörauf, begrüßte die anwesenden Mitglieder sowie Ehrenmitglie-
der. Ein kurzes Totengedenken wurde für Herrn Ernst Rottler und Herrn Karl Reitlinger abge-
halten. 
 
 
 
2. Verlesung des Protokolls von 2011 
 
Das Protokoll des letzten Jahres wurde von Kathrin Gensler kurz vorgetragen. 
 
 
 
3. Bericht der Vorstandschaft 
 
Dieter Hörauf fasste die Veranstaltungen des vergangenen Jahres kurz zusammen: 
Begonnen mit dem „Highlight“ des letzten Jahres – der Stadtmeisterschaft. Der Samstag der 
Veranstaltung war etwas verregnet. Jedoch wurde der Samstag vom Wetter sowie auch von 
der Besucherzahl um einiges erfreulicher. Dieter Hörauf wünschte sich jedoch mehr Teil-
nahme von Dietfurtern, da die auswärtigen Gäste in der Überzahl an dieser Veranstaltung 
waren. Er bedankte sich bei allen Helferinnen und Helfern ohne die diese Veranstaltung nicht 
möglich gewesen wäre. 
 
Dieter Hörauf erwähnte auch die letztes Jahr installierte Bewässerungsanlage, die General-
sanierung des Kinderspielplatzes sowie des Außenbereichs um das Sommerhaus. Er be-
dankte sich für die tatkräftig geleistete Arbeit vor allem bei: Claudia Fuchs, Marianne Reuter, 
Gerhard Reuter und Karl-Heinz Schneider. 
 
Die bevohrstehenden Termine für 2013 sind: 
 
Das Bockbierfest wird laut dem 1. Vorstand zukünftig nicht mehr stattfinden. Letztes Jahr wa-
ren so gut wie keine Besucher anwesend, womit die Vorbereitung und Durchführung nicht 
mehr im Verhältnis zu evtl. Erträen steht. 
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An Himmelfahrt wird, wie jedes Jahr, das Sommerhaus wieder offiziell eröffnet werden, auch 
wenn immer wieder nur ein paar Wanderer diese Gelegenheit annehmen.

Am 1. November wird wie gewohnt, das jährliche Schafkopfturnier im Sommerhaus stattfin- 
den, in Gedenken an Karl Reuter. 

Der Faschingsball war in diesem Jahr für alle Mal der LETZTE!!! Für alle Beteiligten war dies 
zu wenig. Es waren 61 zahlende Personen anwesend. Im Verhältnis waren es 2/3 Besucher 
und 1/3 Oberhochstatter Gäste. Es ist traurig, aber von Dietfurt wird diese Veranstaltung 
nicht angenommen. 
Der Kinderfasching wird jedoch bleiben, da dies eine lohnende und schöne Veranstaltung ist. 
Dieses Jahr waren 136 zahlende Kinder und Erwachsene anwesend. 

Am Samstag, den 22.06.2013 wird in diesem Jahr das Sonnwendfeuer am Sportplatz statt- 
finden. Dieter Hörauf wieß darauf hin, dass der TSV sehr für Holzgaben dankbar ist, aber bit- 
te keine, wie im letzten Jahr, Türen mit Schlössern und Schlüssel usw. gebracht werden sol- 
len. Es war eine sehr mühsame Arbeit Holz und Metall voneinander zu sotieren. 

Dieter Hörauf wünscht sich zukünftig mehr Hilfe bei der Instandhaltung des Sommerhauses, 
Fußballplatzes und Außengeländes. Ein derartig großes Gelände erfordert viel Pflege und 
Arbeit. Im letzten Jahr waren leider sehr wenig helfende Mitglieder da. 

Der FC Nagelberg läuft bzw. klappt hervorragend laut dem 1. Vorstand. Die 1. Mannschaft 
mit Unterstützung aus Dietfurt durch Marvin Auernhammer und Ferenz Fuchs spielt klasse. 
Georg Urban steht bereits als neuer Nachfolge-Fußballtrainer für Kurt Rapke fest.

4. Kassenbericht des Hauptkassiers

Der Kassenbericht des vergangenen Jahres 2012 wurde von Karl Herzner vorgetragen. 

Ein besonderer Dank und Respekt ging in diesem Zug an Fritz Kern für die alljährliche Hilfe 
insbesondere als Dettenheimer und Nicht-Dietfurter.

5. Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfung wurde von Hermann Knab Senior und Klaus Schwegler am 20.03.2013 
vorgenommen. Es gab keine Beanstandungen. 

6. Entlastung des Hauptkassiers

Der Hauptkassier, Karl Herzner, wurde einstimmig entlastet. Die Durchführung/Abstimmung 
übernahm Klaus Schwegler.
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7. Berichte der Spartenleiter 
 

- Abteilung Tennis:     Martin Uhlig 
o Im vergangenen Jahr hat die Sparte Tennis 4 Mannschaften gemeldet 

� Herren 40 (Abstieg in die K2) 
� 1. Herrenmannschaft (erzielte Platz 4) 
� Damenmannschaft (Platz 4 in der K2) 
� Juniorinnenmannschaft (Platz 2) 

 
o Aktivitäten in 2012: 

� Osterbrunch – sehr guter Besuch von ca. 30 Mitgliedern 
� Trainingslager Piesek 
� Public Viewing – war sehr gut besucht und lohnenswert 
� Vereinsmeisterschaft 

Damen: 
•  1. Platz: Natascha Stenuf 
• 2. Platz: Christina Materna 
• 3. Platz: Sabine Lachmann-Uhlig 

Männer 
• 1. Platz: Harry Hüttinger 
• 2. Platz: Feren Fuchs 
• 3. Platz: Thomas Erdinger 

o Ausflug ins Zillertal 
o Weihnachtsfeier im Sommerhaus 
o Silvesterparty im Sommerhaus mit Showeinlagen 
o Hauptverantwortliche der Veranstaltungen sind Irene und Erich Regler sowie 

Sabine Pietsch. 
o Beim Altmühlfranken-Pokal im Winter hat der TSV Dietfurt – Tennis ganze 4 

Mannschaften gemeldet. Mit Abstand die meisten von EINEM Verein. 
 
o Termine/Aktivitäten für 2013: 

� 1. Herrenmannschaft soll aufsteigen 
� Neuer Trainer ist unter Vertrag (Adam ???) mit 22 Jahren 
� Es wird neben der 1. Herrenmannschaft noch die Herren 40 und zwei 

Damenmannschaften geben (keine Junioren mehr!!!) 
� 19.-21.04.2013 Trainingslager Piesek 
� 27. oder 28.04.2013 Saisoneröffnung mit einem Motto – für Essen und 

Trinken wird wieder bestens gesorgt sein 
� Vereinsmeisterschaft 
� Mitternachsturnier 
� Ausflug ins Zillertal 

 
o Aktuelle Mitgliederzahl: 82, davon 12 Kinder, aber 33 AKTIVE Mitglieder 
o Es sind ALLE Mitglieder am Tennisplatz jederzeit herzlich willkommen 
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- Gymnastik/Aerobic:     Ilona Dänzer 
o Mo. 19-20 Uhr Gymnastik in Schambach mit Ilona Dänzer            

(März – Oktober jedes Jahr im Sommerhaus) 
o Dienstag 19:15 – 20:15 Uhr und 20:15 – 21:15 Uhr in Treuchtlingen abwech-

selnd mit Anette Pappler und Heidi Grießinger 
o Großes Lob an alle aktiven Mitglieder in den Gymnastik- und Aerobic-Stunden 
o Ausflüge 2012 

� Besuch des Weihnachtsmarktes 
� Besuch der Fraueninsel am Chiemsee 
� Nachtwanderung 
� Wellness-Wochenende 

 
 

- Rücken-Aktiv / Rückenschule   Ilona Dänzer 
o Rücken-Aktiv beim TSV Dietfurt = einziger Verein im ganzen Landkreis 
o Bereits mehrmalig Teilnehmer in Kursen jedes Jahr 
o Finanziell ist dieser Kurs sehr gut für den Verein 

 
 

- Sportabzeichen: (Deutsch + Bayerisch):  Georg Dänzer 
o 28 Teilnehmer, davon 14 Jugendliche und 14 Erwachsene 
o Steigerung zum Vorjahr um 15 TN => dafür 30,- € vom Verband erhalten 
o 4 x Sportabzeichen auch in Bayerisch 
o Beginn dieses Jahr am 16.05.2013 um 18 Uhr 
o NEU!!! Das Deutsche Sportabzeichen kann ab jetzt nur noch je nach Leistung 

in Bronze, Silber und Gold abgelegt werden. Das Bayerische Sportabzeichen 
wurde komplett abgeschafft! 

 
 
Dank von Dieter Hörauf an alle Spartenleiter und deren Berichten. 
 
Anmerkung:  
Die jeweiligen, ausführlichen Berichte können bei m ir eingesehen werden!!! 
 
 
Der 1. Vorstand erwähnte noch, dass bei Nagelberg 7 aktive Schiedsrichter gemeldet sind. 
Davon sind 6 Dietfurter. (Dieter Hörauf, Hermann Knab Senior, Wolfgang Steingärtner und 
Herr Özkan mit seinen zwei Söhnen – 1x U15 + 1x U19) 
 
Karl-Heinz Schneider (= Jugendbetreuer beim FC Nagelberg und 2. Vorstand) berichtete, 
dass demnächst 6 Jugendliche aus der U19 in die großen Erwachsenen Mannschaften nach-
rücken. Er wollte damit aufweisen, wie wichtig unsere Kinder- und Jugendarbeit in den letz-
ten Jahren beim TSV Dietfurt waren. 
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8. Wünsche und Anträge 
 
Martin Uhlig berichtete vom Problemfall „Holzhütte“ der Tennisabteilung. Diese hält, laut ihm, 
nur noch max. 2 Jahre aus. Er wünscht sich für dieses zeitbegrenzte Thema eine Lösung. Es 
muss ein Konzept mit Hand und Fuß für etwas Neues her.  
Wenn hier nichts getan wird, werden, laut Martin Uhlig, uns die (Tennis-)Mitglieder davon lau-
fen. Er hat auch noch keine finanzielle Unterstützung vom Hauptverein, welche ihm verspro-
chen wurde (50 % des Hauptvereinbeitrags sollte an die Sparte gehen). 
Zur aktuellen Platzinstandhaltung und Neuanschaffungen ist nur der Spartenbeitrag beim 
Tennis vorhanden. 
 
Dieter Hörauf versprach, dass dieses Thema vorrangig in einer der nächsten Ausschusssit-
zungen behandelt wird. Es muss jedoch finanzierbar sein und nur mit vielen, helfenden Mit-
gliederhänden ist eine Lösung umsetzbar.  
 
 
 
9. Ehrungen 
 
Folgende Mitglieder wurden geehrt: 
 

- Für 25 Jahre Mitgliedschaft 
o Karin Geiselsöder 
 
 

- Für 40 Jahre Mitgliedschaft 
o Walter Auernhammer (entschuldigt) 
o Ernst Schleußinger (abwesend) 
 
 

- Für 50 Jahre Mitgliedschaft 
o Günther Aubert 

 
 
 
10. Verabschiedung und Ende der Versammlung 
 
Mit einem abschließenden Dank beendete Dieter Hörauf um 20:20 Uhr die Generalversamm-
lung. 


